

ABSTRAK

Fathor Rahman, 2022, “*Peningkatan Minat Baca Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Melalui Fasilitas Buku Keagamaan di Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Madura*”, Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Pembimbing: Mad Sa’i, M.Pd.I

Kata Kunci: Peningkatan Minat Baca Mahasiswa Prodi PAI di Perpustakaan IAIN Madura

Membaca merupakan sebuah kebutuhan bagi kita, apalagi di era informasi seperti sekarang ini Membaca dapat memiliki wawasan yang luas sehingga mampu menghantarkan manusia mencapai derajat kemanusiaan yang sempurna. Dengan membaca kita bisa mendapatkan ilmu pengetahuan dari apa yang dibaca. Semakin kita banyak membaca maka semakin banyak pula ilmu yang kita dapat. keniscayaan hidup dengan membaca kita harus di tingkatkan kerana dengan membaca kita bisa dimuliakan. perpustakaan sebagian besar dalam menentukan minat baca mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam yaitu dari pengembangan koleksi buku keagamaan yang ada di perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Madura, Mahasiswa sebagai calon guru harus perlu memiliki tekad yang kuat dalam meningkatkan minat baca. Mengingat pentingnya peran minat baca melalui buku keagamaan di perpustakaan dan akan memudahkan calon guru untuk menambah wawasan yang religius dan modal utama menjadi calon guru.

Berdasarkan fokus penelitian ada dua yaitu: *pertama* Bagaimana cara meningkatkan minat baca mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam melalui fasilitas yang ada di perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Madura. dan yang *kedua* Bagaimana cara Perpustakaan IAIN Madura mengoleksi buku keagamaan sebagai fasilitas mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Untuk sumber data dalam penelitian ini dari sumber data primer dan sekunder. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data terlebih dahulu data yang diperoleh diklasifikasikan, pengecekan keabsahan data, data tersebut di analisis interaktif, dengan langkah pengumpulan data, reduksi data, sajian data, dan kesimpulan

Hasil dari penelitian dapat dikatakan bahwa: 1) Cara Meningkatkan minat baca mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam melalui fasilitas yang ada di perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Madura. Yaitu pertama, Perpustakaan selalu melakukan berbagai cara seperti mempromosikan buku buku baru yang akan menambah koleksi buku. Kedua, Perpustakaan memberikan layanan fasilitas yang terbaik. sehingga menarik pemustaka yang berkunjung untuk membacanya. Ketiga, Perpustakaan menyediakan fasilitas layanan dalam meningkatkan minat baca terutama banyaknya koleksi buku, khususnya buku keagamaan. Keempat, Perpustakaan juga memberikan penghargaan setiap tahun terhadap mahasiswa yang berkunjung ke perpustakaan.

2) Cara Perpustakaan IAIN Madura mengoleksi buku keagamaan sebagai fasilitas mahasiswa Prodi PAI. Ada tiga cara mengeloksi buku keagamaan yaitu Pembelian dengan Pengadaan Buku, Hibah atau Sumbangsih, Skripsi dan Tesis.

